

Communiqué de Presse

Division de la Presse du Conseil de l'Europe



Réf: 173f07

Tel: +33 (0)3 88 41 25 60

Fax: +33 (0)3 88 41 39 11

pressunit@coe.int

internet: www.coe.int/press

46 membres

Albanie
Allemagne
Andorre
Arménie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Bosnie-Herzégovine
Bulgarie
Chypre
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Finlande
France
Géorgie
Grèce
Hongrie
Irlande
Islande
Italie
Lettonie
"L'ex-République
yougoslave de
Macédoine"
Liechtenstein
Lituanie
Luxembourg
Malte
Moldova
Monaco
Norvège
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Saint-Marin
Serbie
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Turquie
Ukraine

La lutte contre la violence à l'égard des femmes et le concept de commerce équitable couronnés par le Prix Nord-Sud du Conseil de l'Europe

Strasbourg, 15.03.2007 - Le Président de la République du Portugal, Aníbal Cavaco Silva, remettra le 12ème Prix Nord-Sud du Conseil de l'Europe à la Pakistanaise Mukhtar Mai et au Père Francisco Van Der Hoff des Pays-Bas, lors d'une cérémonie qui aura lieu à Lisbonne le 19 mars prochain (11h30, Palais de São Bento).

Mukhtar Mai a été condamnée en 2002, par une assemblée coutumière de son village, à subir un viol collectif. Contrairement à nombre d'autres femmes victimes de cette pratique, Mukhtar Mai a survécu. Elle a porté l'affaire devant les tribunaux officiels du Pakistan et a réussi à obtenir justice. Avec les indemnités qui lui ont été versées, elle a construit une école dans son village et créé une organisation de défense des droits des femmes.

Le Père Francisco van der Hoff qui se décrit comme « un petit producteur du Mexique », est un ardent défenseur du commerce équitable. Il travaille depuis 1980 avec les peuples indigènes producteurs de café de la région de Tehuantepec du Mexique. Il a fondé l'association Max Havelaar de commerce équitable ainsi qu'une organisation mexicaine autonome, UCIRI, qui a pour objectif de créer des mécanismes de commerce sans recours à des intermédiaires.

Le Président de l'Assemblée de la République du Portugal, Jaime Gama, le Secrétaire général du Conseil de l'Europe, Terry Davis, le Vice-Président de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe, Vera Jardim et le Président du Centre Nord-Sud, Claude Frey, interviendront lors de la cérémonie officielle organisée par l'Assemblée de la République et le Centre Nord-Sud du Conseil de l'Europe.

Le Prix Nord-Sud du Conseil de l'Europe est remis chaque année à deux personnalités, une du Nord et une du Sud, qui se sont distinguées par leurs efforts pour la protection des droits de l'homme et le renforcement des relations Nord-Sud. Depuis 1995, le Centre Nord-Sud a remis 24 prix à des personnalités telles que Bob Geldof, Graça Machel, Mary Robinson ou Xanana Gusmão.

Pour plus d'informations voir http://www.coe.int/T/F/Centre_Nord-Sud

Contact:

Eliana Carvalho, Centre Nord-Sud,

Tel. +351 21 358 40 34 ; eliana.carvalho@coe.int

Pour recevoir nos communiqués par e-mail, contactez : Council.of.Europe.Press@coe.int

Organisation politique fondée en 1949, le Conseil de l'Europe veille au renforcement de la démocratie et des droits de l'homme à l'échelle du continent. Il élabore des réponses communes aux défis sociaux, culturels ou juridiques posés à ses 46 Etats membres.